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【質問１回目】 

○藤浦雅彦議員 坪井ガードの歩道の床面改

修についてですが、この件につきましても今

までに何度も質問をさせていただいておりま

すが、特に昨年６月に質問をさせていただき、

長期間通行どめの中に坪井ガードの車両部分

の舗装改修、また、歩道の段差の解消、壁面

のペンキ塗りや照明灯のＬＥＤ化、防水工事

など、改修工事については、これまで近隣に

迷惑をかけてきたことの補償工事として実施

をしてもらえるようにＵＲに働きかけていた

だくようお願いをしておりましたけれども、

その結果としてＵＲではありませんが、鉄道

建設・運輸施設整備支援機構により、平成２

４年度に坪井ガード、竹之鼻ガードの天井と

壁の改修及びペンキ塗り、ＬＥＤ照明取りか

え等が実施をされましたことに対しましては、

担当課の努力に敬意を表します。 

 残るのは舗装面の改修のみとなりました。 

 昨年６月の答弁では「舗装の補修につきま

しては、都市計画道路の岸部千里丘線が整備

される時期に合わせて計画的に補修を実施し

てまいりたいと考えております」との答弁を

いただいておりますが、ことしの千里丘東自

治会の総会で、また坪井ガードの歩道部分で

高齢者の押し車が真っすぐに動かないので改

修してほしいとの要望の声が上がっているこ

ともありまして、再度質問をさせていただき

ますので、改めてご答弁をお願いしたいと思

います。 

【質問１回目への答弁】 

○藤井土木下水道部長 坪井ガードの歩道の

床面改修についてのご質問にお答えいたしま

す。 

 竹之鼻ガード及び坪井ガードの既存部分の

改修につきましては、今まで何度も改修のご

要望を受けておりましたが、昨年度、吹田操

車場跡地まちづくり事業における両ガードの

通行どめ期間を利用いたしまして、ＪＲ軌道

下の既存部分で擁壁塗装の塗りかえ、照明を

蛍光灯からＬＥＤ灯へ改良、車道部の舗装の

著しく損傷した区間の補修などを終えており

ます。 

 これらによりまして、ガード内が明るくな

り、通行の安全性が向上されたと考えており

ます。 

 ガード内の舗装修繕につきましては、吹田

操車場跡地まちづくり事業におけます都市計

画道路千里丘中央線の道路整備工事が、平成

２８年の供用を目指して本格的に実施され、

工事の進捗に合わせて両ガードの車両通行ど

めが予定されておりますので、その期間を利

用いたしましてガード内の車道及び歩道の補

修などの修繕工事を実施してまいりたいと考

えております。 

【質問２回目】 

○藤浦雅彦議員 坪井ガードの歩道の床面改

修についてですが、都市計画道路岸部千里丘

線の整備に際しては、橋の拡幅がありますし、

また、長期間にわたり通行どめをすることに

なると思います。近隣にも多大な迷惑がかか

ることもあり、できればこのたびのＵＲの近

隣補償としてガード内の車道・歩道の路面改

修工事ができないものか交渉をお願いし、要

望といたします。 

 また同じく、昨年６月に質問をさせていた

だきましたけれども、千里丘東５丁目の方か

らは、新たにできる防災公園に安全に避難す

ることができないという意見があり、また、

千里丘３丁目から７丁目の方たちは、摂津市

の中心部からＪＲに分断され、孤立化をして

いるという問題は、今も地域から声が上がり

ます。吹田操車場跡地のまちづくりとしまし

ての南北問題は、一定決着がついたことにな
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っていますけれども、実際は、これからもこ

の南北問題は長く横たわっていく問題であり、

今回は答弁は要りませんが、本市としてはし

っかりと認識をしてもらわなければならない

問題であると申し上げておきたいと思います。 

 


